



Alpes Autrement

Newsletter n° 2

9 juin 2010

Déjà parcouru

Aller à Triest en vélo :

Dorlisheim

Selestat

Marckolsheim

Waldkirch

Titisee-Neustadt

Stockach

Überlingen

Oberstaufen

Immenstadt

Gaichpass

Bieberwier

Fernpass

Telfs

Vols

Matrei am Brenner

Sterzing Vipiteno

Niederrasen*

Bruneck/Brunico

Sexten/Sesto

Tolmezzo

Gemonia

Udine

Manzano

Gradisca

Montfalcone

Triest

Merci aux sponsors pour leur soutien.

A l'honneur cette semaine :



INTERSPORT

Reste à parcourir



Encouragé par les enfants et ses proches, Jean-Marie s'est lancé dans son aventure sportive vendredi dernier vers 9 heures.

Les départs sont toujours chargés en émotion mais c'est malgré tout l'esprit libre et le cœur léger que Jean-Marie a débuté son périple.

Après 6 jours de voyage, il a déjà parcouru plus de 760 kilomètres à vélo et traversé 4 pays.

Suivez cette aventure en vous connectant sur :
www.alpesautrement.com

Il roule, il roule...



A quelques jours de son arrivée à Triest, point de départ de sa traversée de l'arc alpin en courant la plupart du temps, Jean-Marie est en forme et serein.